

JURNALIS

SPSI Banyumas Syukuran HUT Ke-52 dan Beri Penghargaan pada Tokoh Senior

Narsono Son - BANYUMAS.JURNALIS.ID

Feb 6, 2025 - 21:31



SPSI Banyumas Syukuran HUT Ke-52 dan Beri Penghargaan pada Tokoh Senior

BANYUMAS - Dewan Pimpinan Cabang Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (DPC KSPSI) Kabupaten Banyumas menggelar syukuran harlah ke-52 dengan tema "Setia di garis perjuangan yang sama, Pekerja Unggul Indonesia Maju", yang dikemas dengan pemotongan tumpeng, pembagian hadiah kepada para pemenang lomba, pemberian penghargaan kepada beberapa tokoh

masyarakat dan pejabat di Banyumas, di Gedung Graha Satria Jalan Kabupaten No.1 Purwokerto, Kamis (06/02/2025).

Kegiatan ini dihadiri, Sekretaris Daerah Kabupaten Banyumas, Kepala Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan UKM Kab Banyumas, Pengawas dan Pembina SPSI Banyumas, Para tokoh penerima penghargaan, para juara lomba, para ketua dan pengurus SPSI se-Kabupaten Banyumas, Forum HRD Banyumas, Pengurus SPSI Kabupaten Banyumas, dan undangan lainnya.



Dalam acara itu, diawali doa syukur, sapu jagad, dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng syukur oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Banyumas Dr. Agus Nur Hadie, S.Sos., M.Si., dan diberikan kepada Ketua DPC Konfederasi SPSI Kabupaten Banyumas, Drs. H. Haris Subiyakto, SH, MH. Dilanjutkan pemberian hadiah dan piala kepada para pemenang lomba, dan pemberian penghargaan kepada beberapa tokoh, di antaranya kepada Drs. H. Joko Wiyono M.Si., Drs.Srimoyo Tamtomo, Purbo Sudarmaji Sm. Hk / Jiehak, Sumbadi.S.Sos., Dr. Ir. Irawadi, CES., sebagai tokoh penggerak SPSI di Wilayah Kabupaten Banyumas, yang komunikatif, interaktif, dan dialogis.

Ketua DPC Konfederasi SPSI Kabupaten Banyumas, Drs. H. Haris Subiyakto, SH, MH, menyampaikan terima kasih kepada semua yang hadir, semua pihak yang telah ikut mensukseskan terlaksananya kegiatan, dan menjelaskan bahwa selama ini SPSI Banyums terus aktif melakukan berbagai upaya untuk meningkatkan kesejahteraan buruh di Banyumas.



Di antaranya kenaikan upah minimum Kabupaten Banyumas, secara berkala, dan sosialisai, dialog, pembinaan dan pendekatan yang berkesinambungan perihal kepatuhan pengusaha terhadap peraturan ketenagakerjaan, dan juga optimalisasi penerapan perlindungan jaminan sosial tenaga kerja bagi para pekerja formal maupun informal yang memiliki upah rendah dan risiko kerja yang tinggi.

"Syukuran dan penghargaan ini sebagai simbol kebersamaan kita dalam membangun kondusivitas iklim investasi di Kabupaten Banyumas, sekaligus menjadi pengingat untuk seluruh tokoh dan elemen agar berbuat yang lebih baik lagi untuk buruh/pekerja juga pengusaha," kata Haris.

Haris juga mengingatkan pengusaha, bahwa buruh merupakan mitra. Ia juga meminta pengusaha untuk senantiasa membangun komunikasi yang intensif dan humanis dengan para pekerja/buruh, karena pengusaha dan buruh itu merupakan satu kesatuan dan saling terkait, saling membutuhkan dan saling support.

"Hari ini kita tidak hanya sekadar syukuran, Pengurus SPSI bekerja berlandaskan Pancasila, mari kita ucapkan terima kasih dengan memberikan penghargaan kepada para tokoh penggerak SPSI dan element masyarakat para pejuang SPSI di Banyumas yang tentunya selama ini telah bayak jasanya untuk SPSI," Jelasnya.

Sekretaris Daerah Kabupaten Banyumas Dr. Agus Nur Hadie, S.Sos., M.Si. dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada SPSI Banyumas, selamat ulang tahun ke-52 SPSI kabupaten Banyumas. Kami bangga punya SPSI yang selalu aktif menjadi jembatan, dialogis, terbuka rajin berdiskusi masalah-masalah perburuhan, masalah-masalah upah, juga tentang investasi, jaga dan tingkatkan semua yang sudah baik selama ini, kedepanya jadi lebih baik lagi.

"Upah Minimum Regional (UMR), Upah Minimum Kabupaten/Kota (UMK) Kabupaten Banyumas tahun 2025, Alhamdulillah naik 6.5%, SPSI Lanjutkan, dengan sosialisasi, pengawasan pelaksanaannya, dan pembinaan, dalam HUT ke-52 SPSI, mempunyai 3 makna khusus, diantaranya 1. Bersyukur, 2. Instropeksi, Evaluasi, apa saja yang sudah dikerjakan dan apa saja yang belum dikerjakan, 3. Komitmen, semua pengurus SPSI harus punya janji semua yang sudah baik ditahun 2024, harus lebih baik lagi di tahun 2025, dan Selamat kepada para juara, selamat kepada para tokoh penerima penghargaan atas dedikasinya," ungkapnya.

Sementara Kepala Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan UKM Kabupaten Banyumas, Drs. H. Wahyu Dewanto, M.Si. menyampaikan, Terima kasih SPSI Banyumas, Selamat hari jadi serikat pekerja seluruh Indonesia ke-52, Semoga semakin maju dan sejahtera, terus bertumbuh bersama peran aktif serikat pekerja dalam membangun ekonomi di Banyumas, kompak dan bersama-sama menjaga stabilitas ekonomi di nyumas.

"Hubungan harmonis-produktif selama ini, harus terus kita jaga bersama. Sehingga iklim investasi di Banyumas terus meningkat dan pada akhirnya dapat meningkatkan kesejahteraan buruh dan masyarakat," Tandasnya.

Diakhir Acara, Salah satu penerima penghargaan Drs. H. Joko Wiyono M.Si., saat ditemui awak media dilokasi menyampaikan, sangat memberikan apresiasi kepada SPSI di Hari ulang tahun ke-52.

"SPSI adalah salah satu organisasi pekerja yang mempunyai dua pemikiran, pertama sebagai tempat berhimpun tempat berkumpul bagi para pekerja, sehingga bisa membuat nyaman bagi para pekerja dan pengusaha, yang kedua SPSI juga menjadi mediator bagi pekerja, pemerintah dan pengusaha, sehingga bisa lebih bermanfaat lagi bagi para pengusaha dan juga bagi para pekerja, ini sebuah kondisi yang sangat bagus semuanya." Jelas Harapnya.

Disambung oleh Purbo Sudarmaji Sm. Hk atau lebi dikenal dengan panggilan akrabnya Om Jiehak, menambahkan, Selamat Ulang Tahun SPSI ke-52, dan Pesannya.

"SPSI itu menyelesaikan masalah, bukan menambah masalah dan juga bukan memindah masalah," Pungkasnya.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)